
令和４年度 第 11 回美浜町教育委員会 ２月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和５年２月１日（水） 午前１０時００分～１１時０５分 

 

場 所 美浜町保健センター 小会議室  

 

出席者 委員 大岩絵里子教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       神谷英明委員 

       天木恵次委員 

野田有美香委員 

齋藤正吉委員 

伊藤守教育長 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       山本圭介生涯学習課長 

谷川眞紀学校教育係長 

竹内稔博指導主事 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

 

開会 午前１０時００分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ・報告 

・先日の大雪、学校での大きなトラブルはなし。  

・中学校は高校入試が始まっている。特にトラブルなし。  

・2 月 6 日から公立高校推薦が始まっていく。  

・愛知駅伝が 3 年ぶりに実施された。町村の部で 10 位だった。  

・1 月 18 日、河和小学校 2 年生を対象に、特色ある美浜の教育の推進の一環



で、民間スポーツ団体の協力により「英語×体育」の授業を実施した。できれ

ば来年度も継続して行っていきたい。  

・1 月 24 日、学校再編の夢づくりワークショップ、全 4 回が終了した。協力に

感謝。幅広く意見を聞くことは大事。美浜町の特色を生かした学校を創って

いきたい。  

 

 

２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は大岩職務代理。承認される。 

 

 

３ 各課報告 

学校教育課長： 

・1 月 25 日、この冬一番の寒波による積雪の影響について、河和小スクールバ

スは河和小前の坂道の下で児童は降り安全に登校できた。また、学校給食に

ついては、給食配送車にタイヤチェーンを装着し、安全に徐行運転したため、

少し到着が遅れたが、安全に配送できた。大きなトラブルはなし。  

・ワークショップ参加者の感想アンケートをまとめている。学校再編について、

各地区の区長さんや保護者同士、課題や意識を共有するよい機会となった。  

・１月 23 日から 27 日まで、全国学校給食週間を実施した。本年度は、地産地

消をテーマに、野間の海苔やデコポンなどを提供した。今回初めて提供した

野間の海苔の手巻き寿司が大変好評であった。翌日の朝刊でも大きく報道し

ていただけた。  

 

生涯学習課長： 

・1 月 14 日、愛知駅伝開催。1 月 26 日に反省会を実施。監督より参加選手は持

てる力を十分発揮できたと話された。今後、参加選手の募集の仕方や練習方

法などを課題とし、取り組んでいきたい。  

 

教育委員：河和小スクールバスについて、停留所を見直す考えはないか。  

学校教育課長：現時点では考えていない。今後、学校や保護者から具体的な提

案があれば、関係者で協議し変更することも可能である。  

 



４ 協議事項 

 議案第２０号 令和４年度美浜町教育功労者の選考について  
承認される。  

 

 

５ 報告事項 

（１） 区域外就学の許可について（非公開）  

（２） 準要保護児童生徒の認定について（非公開）  

 

（３） 新しい学校に向けての意見を聞く会について  

指導主事：本町の小中学生に新しい学校についての希望や意見・アイデアを聞

くことで、小中一貫校整備基本構想策定の参考としていきたいと考えている。 

・実施内容について  

実施期間：2 月 1 日～15 日  

場所：各小中学校  

 対象：町内小学校 3 年生～中学校 2 年生  

 実施方法：概要について動画で説明し、担任の先生から補足説明する。児童

生徒からは、タブレット端末等を使用し意見を募る予定である。  

教育委員：動画を見て学校再編について子どもたちが理解できるのか疑問であ

る。ワークショップのように、子どもたちが話し合える時間がとれるとよい

のでは。授業でやるのか？  

指導主事：学級活動の中で時間を取る予定である。今回は、新しい学校の学習

環境や生活環境などハード面を中心に聞きたいと考えている。  

 

（４） 教育委員会後援名義使用の許可について  

①  中学生キャリア教育のための副読本わたしたちの地域の「お仕事ブック」 

②  2022 年度 私立高校進学説明会  

 

（５） 令和５年２月～３月の教育委員会関係行事について  

・2 月中に実施予定の河和小学校での「スポーツと英語モデル事業」、奥田小

学校での「トワイライトスクール」について、教育委員の見学も可能である

ので、ぜひ参加をしてほしい。  

 



６ その他・意見交換 

教育委員：「子どもたちの意見を聞く会」の動画資料のシナリオについて。修

正したほうがよい箇所があるので考えてほしい。言葉もわかりやすくすると

よい。  

指導主事：修正します。  

教育委員：先日の雪の日の事前指導はどうしていたか。  

教育長：「通学に危険があるときは登校は無理しないように」と学校は事前に

指導していた。この点について上手に伝わらなかったところはあるかもしれ

ない。  

教育委員：保護者によって受け取り方が違ったよう。  

教育委員：自転車通学は特に危険があったかもしれない。  

生涯学習課長：河和小の下り坂は危険。運転する車が児童の通学の列につっこ

んでいかないか不安だった。  

教育委員：登校の様子、小学生は皆、元気いっぱいだった。  

教育委員：帰りには先生が分担して児童と一緒に下校した学校もあった。  

 

教育委員：現在の学校におけるコロナの感染状況が知りたい。  

学校教育課長：現在、学級閉鎖が 1 校ある。町のホームページにおいて、随時

お知らせしている。  

 

教育委員：マスクについて今後の方向性は。  

教育長：国や県から今後発出されてきたものをもとに、対応をしていく。  

 

教育委員：給食は、今でも黙食をしているか。  

教育長：黙食をしている。特に中学校は入学試験も控えているで、安全第一で

慎重に対応している。  

 

教育委員：今年度導入した GTEC（英語の 4 技能テスト）の結果はいつごろわ

かるか。  

指導主事：3 月 22 日に結果分析の会議を行う。結果については、今後定例教育

委員会で紹介する予定である。  

 

 



 
次回開催日 令和５年３月７日（火）午後２時００分 

保健センター 小会議室 

 

 

 

閉会 午前１１時０５分 

 

 

 令和５年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


